
令和６年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

2月27日 60分 佐久間久良 1 農業振興について

議員 ① 新規就農者など後継者育成について

② 有機農業と学校給食について

③ 持続可能な社会を――環境と人に優しい農業へ

2 後期高齢者医療制度について

3 介護保険事業について

4 国民健康保険について

5 市長の事務方針より

2月27日 60分 黒須俊隆 1 津波対策について

議員 (1) 津波避難ビルについて

① 津波避難ビルは半永久施設なのか、それとも当面の措置な
のか

② 仮に当面とするとどのくらいの期間か

③ 以前の道の駅は津波対策でとん挫したと市長は言っている
が、現時点で津波対策は完了したのか

④ 津波避難ビルの管理とメンテナンスはどうなっているか

(2) 津波避難対策のソフト対策はどのようにすすんでいるか

2 大網駅、永田駅について

(1) 永田駅について

① 永田駅前トイレの進捗状況

② ＪＲ東日本との交渉状況

③ 永田駅利用客の近隣トイレ利用状況と永田駅看板について

(2) 大網駅前ひろばについて

① 大網駅前の市有地のＪＲ用地との交換はどうなっているか

② 大網駅前のごみ箱はどのようになっているか

③ 大網駅前の自動販売機はどういう管理状況にあるか

3 道の駅建設計画について

(1) 検討委員会開催日程について

(2) 第１回検討委員会の記念講演で、講師が道の駅は１０万、
３０万、５０万と来場するから入居する店舗は集客の心配
がいらないと言っていたが市当局もそのような認識か

(3) 検討委員会では、道の駅の規模や予算に制限はあるか

4 広報新聞折込について

(1) 東金の新聞販売所について

① 本市のどこに配達しているのか。

② 上谷新田、清名幸谷、養安寺、山口の世帯数は

(2) 広報が実際に届いている世帯数、割合はどれほどか

5 ヌーヴェルゴルフ場と縣神社を結ぶ市道について

① 一部砂利等で補修されているがいつ何の理由で損壊したか

② 補修はいつどのように行われたか

③ 舗装による補修をする予定はあるか

④ 補修箇所脇の監視カメラはいつ設置されたか

⑤ 監視カメラの費用はいくらか。目的は何か

午前11時

午後１時
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6 市長事務方針について

40分 岡田憲二
議員

1 道の駅整備検討委員の人選と今後の検討委員会の進め方に
ついて

2月27日 45分 宮間文夫 1 持続的賃上げにつながる物価高対策について

議員 (1) 政府は２０２３年１１月２日の総合経済対策の物価高対策
として、重点支援地方交付金の追加を決定しました。これ
により自治体は、特別高圧の受電者や医療・介護・保育施
設等に対する物価高騰対策支援を進めることが可能になり
ました。

① 「労務費の適切な転嫁のための価格交渉に関する指針」の
周知をはじめ、円滑な価格転嫁の環境整備について

② 商業施設や工場など特別高圧受電者（入居するテナント含
む）や医療・介護・保育施設を運営する事業者、物流事業
者等に対するエネルギー価格高騰対策ついて及び、医療・
介護・保育施設を運営する事業者に対する食材費高騰対策
について

③ 安定的で質の高い行政サービス提供の観点から、エネル
ギー価格や食材費、人件費等の上昇を考慮し、学校給食や
スポーツ施設、医療事務など自治体が事業者に業務委託し
ている公契約の金額を見直すことについて

2 イオン大網店に図書室を移転することについて

3 大網白里市南今泉字白砂４８２７地先、通称「枝川の池」
を市として管理し埋め立てて、子どもの広場にしてはどう
か。

2月27日　   
午後2時

午後２時40分
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